
Familie Süßmuth aus Leipzig schrieb per Mail am 12.05.2017 
 
 
K. Süßmuth; Leipzig 
 
Sehr geehrte Frau Riedel, 
 
10 Jahre ist es jetzt her, dass ich mit Ihrer Firma meinen Traum vom Einfamilienhaus 
verwirklicht habe.  
 
Rückblickend war es eine sehr gute Entscheidung. Von der Planung bis zur Durchführung 
habe ich mich bei Ihnen gut aufgehoben gefühlt. Dazumal bei anderen Firmen noch sehr 
selten, war in Ihrem Baupaket Bauwasser und Baustrom enthalten. Dies ist ein Kostenfaktor 
den man als Bauherr am Anfang der Bauphase noch gar nicht überblicken kann. 
 
Ihr Bauablaufplan war durchdacht, die Qualität der ausgeführten Arbeiten zeigt sich noch 
heute. Ich habe keine "Setzrisse" o.ä.. Bereits drei Monate nach Baubeginn war die 
Schlüsselübergabe. Auch das war ein Grund für mich, mich für Ihre Firma zu entscheiden.  
 
Die "Doppelbelastung" durch Miete und Kredit war überschaubar. Ich hatte mich gegen eine 
externe Bauüberwachung entschieden und diese Entscheidung das zusätzliche Geld zu 
sparen war kein Fehler. Herr Riedel hatte diese Aufgabe zu meiner vollsten Zufriedenheit 
übernommen. Ich möchte natürlich noch erwähnen das ich Handwerker bin und Ahnung 
vom Bau habe. 
 
Wenn ich mich noch einmal entscheiden müsste, ich würde mein Haus wieder mit Ihrer 
Firma bauen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
K. Süßmuth 
 


